
Compte rendu de la réunion des délégués éco-école du 
12 janvier 2023 

Etaient présents :  

 Azilis et Louise de la classe de Sylvie 
 Louane et Luna de la classe de Julie 
 Rayan et Hugo de la classe de Pascale 
 Ali et Nélia de la classe de Loubna 
 Maël et Diégo de la classe d’Odile 
 Gauthier et Estéban de la classe de Karine  
 Valentine et Énoha de la classe de Philippe 

 

L’objectif de la réunion est d’expliquer le fonctionnement du tout nouveau pôle recyclage. 

Après avoir visionné le billet explicatif du blog, nous avons déplacé les différents bacs et 
avons installé les nouveaux au bon endroit. 

Deux demandes ont été formulées : 

 Rassembler tous les enfants de l’école afin d’expliquer le fonctionnement 
 Planter des arbres 

 

 


